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Synopsis 

Eine Familie stattet dem Vater einen letzte Besuch ab. Der Sohn, hin- und 
hergerissen zwischen Vater und Mutter begreift, dass dies seine letzte Chance 

ist, mit den Vater zu sprechen - und verpasst sie. Eine Reise in die Vergangen-
heit, die aus dem ich das Ich macht

A family pays a last visit to the father. The son, drawn in his loyality between his 
mother and his father, realizes that this might be his last chance to speak to his 

father - and he misses it. A journey through the past that puts the me in me.

Über den Film 

Pro Familia ist ein Film über Erinnerungen, die nacheinander die Bühne 
betreten, sich mischen und verschwimmen. Vor den formalen Auslassungen 
des unbeleuchteten Hintergrundes entwickelt sich ein dichter Fluß von Szenen, 
der mit der Wahrnehmung des Protagonisten schwimmt.

Die Reduktion und Konzentration auf ein Minimum in Szenenbild und Dialog 
fungiert dabei als Projektionsfläche und Abstraktionebene zugleich. Die 
konzentrierte, stil isierte Form schafft ein Wechselspiel von Nähe und Distanz. 

Pro Familia is a film about the protagonist's memories and his coming to terms 
how his familiy (dys)functions. In front of a unlit, almost absent background, 
images from his past enter the stage, mix and intertwine, while we follow the 
protagonist's flowing perception.

The reduced visual style and the absence of any explanatory dialogue are 
means of identification and abstraction at the same time. It opens up the film 
to more personal interpretations while keeping an artificial feel throughout.



Ben Unterkofler



  Anna Brass

Christine Kättner 



Christoph Both



Rolf Berg



Marlon Müller



Lidia Gusev



Ruben Malchow 

Geboren 1975 in Hamburg. 2001-2007 Studium an der Kun-
sthochschule für Medien Köln. Lebt und arbeitet in Köln, Hamburg 
und Peking.

Born 1975 in Hamburg. Has been studying at the Academy of 
Media Arts in Cologne from 2001-2007. Lives and works in 
Cologne, Hamburg and Beijing.

Filmographie

2001 Morgen (Experimentalfilm)
2002 Illegale Inhalte (Dokumentarfilm, 18’)
2005 Fest der Liebe (Experimentalfilm)
2006 Four Ages (Experimentalfilm & Photoarbeit)
2006 Hecht (Photoarbeit)
2007 Pro Familia (Kurzspielfilm)



© 2007 KHM | Ruben Malchow | ruben@khm.de


